

Grußwort zum 25-jährigen Jubiläum der BEMER AG

Sehr geehrter Herr Gleim, lieber Peter,
sehr geehrter Herr Unrath, lieber Fred,

25 Jahre BEMER AG – eine Erfolgsgeschichte, die ihresgleichen sucht.
Dies ist nicht nur Grund, herzlich zu gratulieren – sondern auch, dankbar zu sein für die vielen Jahre vertrauensvoller, partnerschaftlicher und erfolgreicher Zusammenarbeit. Und für uns als „IPO – International Prevention Organization“ war es stets eine aufrichtige Freude, die zukunftsorientierten Ideen der professionellen Anwendungen und Nutzung des BEMER-Systems für Mikrozirkulation – und damit der Steigerung der modernen Gesundheitsförderung – mit all unseren Möglichkeiten wissenschaftlich zu unterstützen. Über viele Jahre konnte – und durfte – die IPO herausragende wissenschaftliche und medizinische Leistungen hochkompetenter Partner von BEMER AG aus Forschung, Wissenschaft und Medizin durch mehrfache Verleihungen der international hoch anerkannten „IPO-Awards“ unterstützen – und die prominenten Fachleute der IPO haben dies sehr gerne getan.
Aber am Anfang eines so großartigen Erfolges steht immer eine Idee – und die Kraft und das Engagement von „Menschen mit Visionen“.
Und dieses 25-jährige Jubiläum zeigt diese Kraft von Peter Gleim und Fred Unrath, die aus einer innovativen Idee ein Erfolgsmodell machten, das heute von vielen, vielen Menschen weltweit für deren Gesundheit gebraucht und genutzt wird.
Nochmals herzliche Glückwünsche – auch für die nächsten 25 Jahre

Fulda, den 05.07.2023



Eitel J. Vida
Executive Director

www.ipo-web.org